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一般質問通告書 
佐野市議会議長 様 

受付 

番号 １８ 

令和 ６年 ８月２９日 

午前・午後 ２時４０分    

議会名 令和 6 年 第 5 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 20 番    山菅 直己  

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使

用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

⒈ 進化する佐野市・選ばれ

る佐野市について 

⑴人口減少について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑵独自のまちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6年度市政懇談会が市内５地区に分け

て第 1回目 7月 16 日(佐野・植野地区)佐野中

央公民館から第 5回目 8月 20日(堀米・旗

川・吾妻・赤見地区)城北公民館で開催されま

した。 

①各会場での参加者人数を伺います。 

②合併時の人口は 127,596人です。各地区の

現在の人口と比べて減少が拡大したのはど

の地域、町会なのか伺います。 

③要因をどのように考えられているのか伺い

ます。 

④旧佐野、田沼及び葛生の地域別で対策はと

られているのか伺います。 

 

①合計特殊出生率の向上を図り、定住を図る

独自のまちづくりが必要ですが、取り組み

を伺います。 

②8月 21 日の下野新聞に足利市の産業団地に

ついて掲載されていましたが、佐野市の現

状をどのように受けとめているのか伺いま

す。 

③産業団地の誘致に係る佐野市の計画につい

て伺います。 
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⒉「国際防災拠点さの」の整

備について 

⑴取り組みについて 

 

 

 

 

⒊自然災害への対応について 

⑴職員の対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⒋市民スポーツの活躍(活動)

支援について 

⑴市民スポーツへの支援につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

⑵指定管理者が管理するスポ

ーツ施設の整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①市政懇談会で「国際防災拠点さの」整備方

針の説明で実現に向け２年間を掛けるとあ

りました。タイムスケジュールを伺いま

す。 

 

 

①十分な知識・経験・技術を持った職員や人

材は確保されているのか伺います。 

②被災した時点での職員の配置・行動を伺い

ます。 

③気象情報は事前に収集・予測されています

か伺います。 

④全庁的な防災システムは構築されています

か伺います。 

⑤山口県光市は、防災庁舎を整備し、災害対

策本部会議室を常設したが、佐野市役所庁

舎内にも同様に防災対策会議室を常設する

ことについて見解を伺います。 

 

 

 

①令和 5 年度、6年度で全国大会に出場されて

いる市民の人数を伺います。 

②全国大会に出場されている高校生の人数と

種目を伺います。 

③今後の活動支援はどのようになされるのか

伺います。 

④スポーツを通してのまちづくりについて伺

います。 

 

①小規模の修繕は指定管理者の負担となって

いますが、指定管理者は計画的に修繕され

ているのか伺います。 

②現在の指定管理者の管理となってから、利

用者からの要望や指摘の対応はどれくらい

あるのか伺います。 

③田沼総合運動場の野球グラウンドのバック

ネットの下場がめくれていて危険と利用者

から聞きました。修繕できるのか伺いま

す。 
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⒌安全で安心して学べる教育

環境について 

⑴エアコン設置について 

④佐野市運動公園内のハートフル保険フィー

ルド(第 2多目的球技場)は 2012年 3月に人

工芝が敷設されてから 12年目となり、劣化

が目立ち所々人工芝の浮きや剝がれそうな

ところがあると聞いていますが、修繕につ

いて伺います。 

 

 

 

①令和 5 年第 4 回定例会の一般質問で、特別

教室・普通教室へのエアコン設置について

の質問に、教育部長から「相当な工事費が

かかることから国の補助など財源を確保し

進めてまいりたいと考えており、現在調査

検討をしているところでございます」と答

弁がありましたが、進捗状況を伺います。 

②体育館へのエアコン設置について考えを伺

います。 

 

 


